

L'actualité en bref

Une journée pour (re)valoriser le métier agricole avec le SR Gers

L'Irremplaçable a célébré avec succès sa toute première édition le 27 mars dernier au Domaine du Grand Comté à Roquelaure. Une journée sous le signe de la valorisation des métiers agricoles avec les agents de remplacement. Un objectif : donner envie aux jeunes et demandeurs d'emploi d'y

consacrer leur projet professionnel et, pourquoi pas, devenir agent de remplacement agricole ! Une journée avec des ateliers, des démonstrations des conférences.

Plus d'informations : Service de Remplacement Gers au 05 62 61 79 44.